

## La movilización del 23 quieren que sea la "madre" de las manifestaciones

Partidos políticos, sindicatos, organizaciones agrarias y demás colectivos presentes en la Plataforma por el Agua, pretenden que la manifestación del 23 de abril en Albacete sea la madre de todas las manifestaciones. Para ello ya ha comenzado la organización de la concentración en defensa del agua de Castilla-La Mancha y en protesta por el convenio firmado con la comunidad Valenciana. Según los participantes, se espera que a la manifestación acudan cerca de 20.000 personas, que llegarán desde todos los puntos de la región. Para que así sea, se fletarán autobuses que trasladarán a los manifestantes hasta Albacete, por lo que el esfuerzo económico que tendrán que hacer los organizadores será considerable. Ello, sin embargo, no será

obstáculo para lograr el éxito de la manifestación. Se está trabajando para que lleguen unos doscientos autobuses cuyos costes los asumirán principalmente los partidos que la respaldan, los sindicatos agrarios y las instituciones que participan en la movilización. La movilización de esa flota podría sobrepasar los ocho millones de pesetas, a los que habrá que sumar el capítulo de pancartas y apoyo logístico y publicitario previo a la gran manifestación.

Los organizadores están convencidos de que será la concentración más mayoritaria que se ha dado en la región desde la democracia, por lo que los esfuerzos se están multiplicando. Se espera una afluencia importante de ciudadanos que lleguen en sus propios vehículos. La sensibilización sobre la trascendencia que tiene la manifestación se reforzará en las fechas previas a través de diversos canales. Se trata, en definitiva, de que la respuesta ciudadana haga reflexionar a la ministra de Medio Ambiente, por ello la importancia de la respuesta.

## Viviendas con vecinos jóvenes

El Paseo de la Cuba se convertirá con toda probabilidad en zona de edificación de viviendas para jóvenes. El Gobierno regional, sensible a la demanda existente de este tipo de viviendas, está elaborando un ambicioso proyecto con el que se pretende cubrir parte de las necesidades. Más de mil está previsto construir, de las que buena parte irán para jóvenes. Por el momento, ya se está trabajando en la urbanización del suelo para la construcción de 60. Serán viviendas de cincuenta a sesenta metros cuadrados a las que sólo tendrán acceso los jóvenes.



El lugar ideal para compartir  
desayunos, aperitivos y meriendas.

Prueba nuestra especialidad, las copas de helado.

CAFE  
de PARIS II

Paseo de la Cuba, 25  
Telf, 52 45 09  
ALBACETE